三木北高校オープンハイスクールにようこそ。

校長の田中です。

毎日、猛暑が続く中、急遽、全体での集合を取りやめ、涼しい教室でオンラインでの開催に切り替えました。三木北高校が誇る青志館という大ホールを見てほしかったのですが、11月のオープンハイスクールで、その他の施設と合わせてぜひ見学していただきたいと思います。

空調が効いた教室で、分散しての形を本日は取りますが、体調面での不安や、何か困ったことがありましたら、本校の職員にいつでも、早めに申し出てください。

本校は、「人と環境の三木北」をキャッチフレーズに、地域社会に 貢献できる、人材の育成に努め、地域に愛され育てていただき今日を 迎えました。今流行の SDG s にどこよりも早く取組み積極的に活動 してきたことが認められ、2012 年には、県立高校で最初のユネスコ スクールに認定されました。

しかし、残念ながら、皆さんもご存じのように、本校は、令和9年の3月に、三木東、吉川と統合することになりました。ですから、皆さんが本校に入学された場合、三木北高校としての最後の生徒になるわけです。

今年度からは、サブキャッチフレーズを「最後まで、より三木北らしく」として、さらに地域の方々をはじめ、多くの方々の記憶にいつまでもとどまるように、今まで以上に積極的に活動していくことを決めました。

どうか、皆さん、私たちや、在校生、地域の方々、同窓生の先輩方と共に、三木北高校を最後まで輝かせるために頑張ってみませんか?

よろしくお願いします。